



www.precarios.org

Estimado Sr. Presidente del CSIC

Desde la Federación de Jóvenes Investigadores FJI-Precarios nos ponemos en contacto con Usted para felicitarle por su nuevo cargo y desearle un buen ejercicio de su función.

Como Ud. sabrá, durante la presidencia de su antecesor, D. Carlos Martínez Alonso, se mantuvieron varias reuniones entre representantes de la FJI-Precarios y del CSIC. Es nuestra intención mantener este contacto fluido y así continuar colaborando con el CSIC en el desarrollo de una Carrera Investigadora digna, que comience desde el mismo momento en que los nuevos licenciados cruzan la puerta del CSIC como un primer paso hacia su brillante futuro profesional. En ese sentido le recordamos que aún existen muchos trabajadores en el CSIC (investigadores en fase inicial o experimentados) que pese a realizar una labor investigadora importante no son reconocidos como personal de pleno derecho. Desde la FJI-Precarios seguiremos trabajando para cambiar esta injusta situación.

Le reiteramos nuestra disposición a mantener cuantas reuniones sean necesarias, a trabajar por el futuro del CSIC y por nuestro propio futuro, y le felicitamos nuevamente por su reciente nombramiento. Esperamos que su trabajo al frente de este organismo sea fructífero para todos.

Sin otro particular, se despide atentamente,

José Die, presidente de la FJI-Precarios